
智行理财网
股市散户一年佣金10000？股市散户一年佣金10000元

本篇文章给大家谈谈股市散户一年佣金10000，以及股市散户一年佣金10000元对
应的知识点，文章可能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重
要的是希望对各位有所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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平安福保单1万业务员佣金是多少

业务员能拿平均45%，要是少了，它哪来那么多精力来缠你好几年。那种200元能
保20万的意外伤害险，保险公司都有的赚。

真的有炒股一年从一万到一千万的吗？

2015年大牛市的时候，曾经有幸见过一位民间高手。

一年时间，资金从35万炒到3200万的，翻了近100倍。

只不过在去杠杆查配资的那段熊市里，他的资金也是从3200万暴跌，最终仅剩70
0多万。

他已经是我见过的一年内赚最多的人了，堪称神话。

但想要一年内从1万炒到1000万，翻1000倍，不仅没见过，我想应该是不存在的
。

至少股票市场应该没有，可转债、大宗商品的期货、现货市场可能会有。

即便加杠杆，要在短短200多个交易日，实现1000倍，还是很困难的，日收益要3
%，不仅要满仓，还要每天3%。

2006-2007年的牛市，远比2014-2015疯狂，要完成一年1000倍，依然很难。

先说说有幸见过的那个民间牛人吧。
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我们都知道，想要短线利益最大化，几乎就是打板一条路可以走，但他并不是满仓
打板，而是选择做龙头波段。

他的交易策略比较简单，龙头板块的大市值龙头，做波段，做第一波和第二波。

第一轮上涨，找热点，必须全板块上涨的，板块里大市值小市值的龙头都涨停。

选择在大市值龙头上车，不跟游资走，跟着主力资金走。

第二轮上涨，找涨停，跟着率先涨停的龙头走，不论大市值还是小市值。

不做特立独行的个股，只做行业板块的轮动，以板块出现3只以上涨停个股，作为
风向标。

2014年下半年和2015年上半年，是资金泛滥的一年，板块热点的炒作几乎就没有
停过，只要是热点，几乎都是连续上涨。

一个波段20-40%，但凡热点一轮动，就快速切换。

至于35万炒到3200万，其实是配资的功劳，五倍配资，一个涨停就50%，是成功
的秘诀。

至于为什么买大市值龙头，主要是后期资金量大了，压根没法打板，只能抢大市值
龙头去了。

最后，2015年股灾，当时还保持3倍杠杆的他，在加了一次保证金仍然亏钱的情况
下，最终选择了平仓。

巅峰3200万资金，最终以700万收场。

他自己总结经验，这一套操作方法，其实也是吃了牛市的红利，吃了配资的红利，
无法复制。

牛市里都是配资助推着配资前行，到熊市里没有资金了，也就输的一塌糊涂了。

现如今的他，已经放弃了两融业务，依旧踏踏实实的抓热点板块，找龙头做波段，
收益也不错。

到2020年底，资金量又再次突破了3000万，自己是一只小私募的实际管理人，掌
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控着2亿左右的资金。

如果你接触的圈内人多，就会发现其实确实还是存在所谓的“股神”，不论是林园
、徐翔，还是赵老哥，都是存在的。

民间高手有很多，只不过不太愿意暴露在公众的视野里。

毕竟自己能赚钱，活得滋润，又何必为别人的钱瞎操心，赚的其实也不多。

还有一些民间高手，在熊市里折戟，就好像最早的股票大户，杨百万，就倒在了中
石油上。

时代造英雄，这句话肯定没错，但同样的时代，这什么有些人就成了英雄，有些人
不仅没赚到钱，还出现了亏损。

牛市里赚钱，其实并不难，像2006-2007，2014-2015上半年，几乎绝大部分股
民都是赚钱的。

最终亏钱，其实是在震荡行情和熊市里。

所以，炒股中，有几点要做到是很难的。

如何判断牛市来了？

之所以亏钱，是因为不知道什么时候是牛市，自然也就没有办法赚钱了。

后知后觉还是好的，有一些人始终是不知不觉，牛市里清仓，等熊市来了却满仓了
。

绝大多数牛人，都是在牛市里赚的盆满钵满的，因为熊市里即便是高手，也是得亏
钱的。

于是，如何判断牛市来了，是在炒股中赚到大钱的必要条件。

踩不准牛市的节奏，就没法赚到大钱，牛市中必须满仓，甚至可以合理利用融资。

牛市来了，一定会有特征，记住以下四点即可。

1、资金面回暖，成交量放大。
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资金面宽松，主要是宏观的货币宽松。

对应到市场的表现，其实就是成交量放大。

在下跌趋势中，成交量往往是越来越小，那么对应牛市里，成交量至少是温和放大
的。

参与的资金越来越多，牛市其实就来了。

如果个股的资金可以骗人，可以造假，那么市场总体的成交量是骗不了人的，准确
度极高。

2、明确的行情主线，热门板块。

牛市来了，股票就要涨。

熊市里的板块，都是以反弹为主，所以没有明确的行情主线。

牛市不一样，一定有热门板块，可持续性的上涨。

06-07年的稀缺资源有色板块，14-15年的互联网科技板块，最近几年的大消费板
块，包括11-12独立出现的中小板牛市，15年的创业板牛市，最近半年的科创板牛
市，都是有明确主线的。

牛市一定有龙头板块，出现明确的资金追捧，引爆行情。

3、赚钱效应开始显现。

牛市熊市的最大区别，牛市可以赚钱，熊市只会套人。

牛市的基础，就是资金。

吸引资金的本质，并不是什么基本面，而是赚钱效应。

资金入场都是为了赚钱，不论是投资还是投机，至少没有资金愿意亏钱。

牛市里，资金前赴后继的涌入，就是因为越早入场越能赚钱。

这一点，对于散户也是一样。
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牛市里散户也能赚钱，然后会传递赚钱效应，让更多的散户入市。

等散户入市到了饱和，赚钱效应不在，熊市也就来了。

如何在牛市里取得超额收益？

牛人炒股的第二个要点，就是在牛市里取得超额收益。

其实，绝大多数散户在牛市里，可能都还跑不赢大盘。

而牛人的收益，往往是指数的数倍。

比如2014-2015的大牛市，指数涨了2.5左右，但是赚到20倍，50倍的牛散大有人
在。

如果加上杠杆，赚到百倍的也有很多。

牛市里取得超额收益，也是有办法的。

1、把握行情主线。

牛市里想要赚大钱，本质上不能选错赛道。

如果你追求大盘的收益，直接买大盘指数涨跌即可。

牛市里总有板块涨得更多，也总有涨得少的。

超额收益，一定源自于涨幅更大的板块，而行情主线一定是具备超额涨幅的。

2、抓住板块龙头。

其次，要学会抓住龙头。

因为龙头个股的涨幅，一定是跑赢整个行业平均的。

板块的龙头分两种。

一种是资金龙头，通常是游资的宠儿。
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另一种是业绩龙头，主要受到机构资金的青睐。

原则上，资金龙头的收益是高于业绩龙头的。

只不过如果资金量比较大，大市值的业绩龙头，就会比小市值的题材龙头，更加稳
健。

3、把握热点轮动。

牛市里超额收益的另一个关键点，就是轮动的把握。

轮动也是最要命的东西。

很多散户就是因为市场轮动，不断的换股，结果顾此失彼，收益率还不如抱着一只
个股来的多。

但从利益最大化的角度来看，又不得不参与市场的轮动。

因为行情会有周期，资金进出也有周期，把握好轮动，才有可能让资金不断的在增
长。

敏锐的嗅觉和冷静的操作，在这里就会显得尤为可贵了。

4、保持高仓位。

最后一条，其实最简单，就是保持高仓位。

但看似简单，其实很难，尤其是对于股市里的老手来说。

新人习惯满仓操作，而经历过股市风浪的人，则会相对更谨慎。

原因很简单，就是怕被套。

所以有一部分人，在牛市里，依旧是小心翼翼的持仓，始终不敢满仓。

就更别提什么融资业务了。

这种心态本质上也没什么太大的错误，防御性心理，控制好仓位，至少风险降低了
。
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但是对于追求超额的人来说，这种控制风险的方式，似乎多此一举。

牛市里就必须满仓，等熊市里就必须空仓，这才有可能做到利益最大化。

控制仓位的行为，实则是拖泥带水，只有对行情的预期不确定，才会有这种防御性
的举动。

牛市满仓，成了确保超额收益的关键点之一，一旦有闲置资金，就注定了资金利用
效率的下降。

如何在牛市结束的时候逃顶？

最后一条，也是重中之重，如何保存胜利果实。

熊市是让人绝望的，因此在牛市末期，合理的撤退方式，成了关键。

能躲避熊市，才能真正意义上的落袋为安。

即便牛市少赚一点，只要熊市不亏钱，那收益率也不可能会差到哪里去。

牛市末期的逃顶技术，成了关键的要点。

其实，牛市见顶也是会有很多信号的。

1、总体估值过高。

谈估值这件事，有时候有意义，有时候又没有意义。

市场永远是从低估值涨到高估值，又从高估值回到低估值。

但是，牛市的巅峰，一定是估值被炒上天的情况。

这因为估值空间被锁死，长线资金不愿意入场。

没有了前赴后继的资金，股价才开始下跌的。

所以能，估值不代表全部，但高估值一定代表高风险，非常值得警惕。

2、市场情绪高峰。
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除了市场总体估值偏高，市场的情绪也同步达到高峰。

都说身边的人如果都在讨论股票，就是牛市的末期。

确实如此，牛市的末期都是这样，人人都以为自己是股神，觉得自己掌握了生财之
道。

事实上，这就是股市收割财富的时间，大批量资金退出，韭菜们横尸遍野。

市场的情绪高峰，是可以明显感受到的。

在情绪高峰选择撤退，都是聪明而理性的资金所为。

3、题材股出现滞涨。

题材股滞涨，是牛市末期的主要特点之一。

另一种说法大同小异，就是大盘股，蓝筹股开始补涨。

因为市场不知所措，已经不知道再去炒哪个热点，最终会选择没有炒过的，相对估
值低的板块。

这时候，题材股就会出现滞涨的情况，属于正常现象。

当整个市场热点越来越凌乱的时候，就是行情走到头的时间。

4、赚钱效应消失。

最后一条，就是赚钱效应消失。

如果你是做短线的，在牛市末期发现没有赚钱效应，就该离场了。

买什么亏什么的主要原因，是资金撤退，流动性紧缩。

可以说，这个世界只要还在买买买，本质上路上接盘侠。

赚钱效应本身吸引着资金入场，亏钱效应一旦产生，剩下的就是比谁跑得快了。

上述的三个问题，成为散户前进路上必须想明白，必须有答案的东西。
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其实，牛散和普通散户的差别，并没有那么大。

原则、纪律、合理的交易模型，才是最必要的。

很多东西没有办法用别人的，只有资金可以去慢慢悟，慢慢总结，慢慢理解。

有一颗成为牛散的心，挺好的，但也要脚踏实地，一步步的去努力，去追求成功。

10000元的股票收取70多手续费合理吗

不合理，买股票时万元交易额内会有5元每次的印花税，收取70多元的手续费用应
该不是正规渠道吧？

建议通过正规渠道开户，及在开户证券的APP进行股票的买卖交易，这样不会有离
谱的手续费，同时资金也安全有保障，不要轻信各种股票交流群及代管交易…

股票一万市值买卖一次交易成本

你好，股票一万市值买卖成本明细：

买入交易成本：佣金5元。由于只有一万元，按最低收费标准5元收取。

卖出交易成本：佣金5元+印花税10元。佣金按最低标准收取，印花税按0.1%收取
。

买卖成本合计：5+5+10=20元！

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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